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22-23 октября главный государственный санитарный врач региона Леонид Щучинов
посетил Кош-Агачский район. В ходе поездки проинспектировано
санитарно-техническое состояние районной больницы в с.Кош-Агач, ряда школ, процесс
организации питания школьников, содержание полигона ТБО в с.Кош-Агач, а также
работа санитарно-карантинного пункта пропуска МАПП «Ташанта».

  

По санитарно-техническому состоянию школ руководителем Роспотребнадзора по
Республике Алтай высказан ряд замечаний. В кабинетах школ с.Кош-Агач, в с.Бельтир
мебель расставлена без учета ростовозрастных особенностей школьников, питание
школьников скудное, меню с Роспотребнадзором не согласовано. Дети не получают
мясо, рыбу, овощи. Не ведется работа с детьми по привитию навыков личной гигиены, на
раковинах отсутствует мыло, в туалетах отсутствует туалетная бумага, не ведется
журнал здоровья школьников. В школе им.Чаптынова не работают теплые туалеты,
несмотря на их наличие. В интернате школы с.Бельтир  используется ветхий мягкий
инвентарь.

  

Полигон ТБО с Кош-Агач также вызвал ряд нареканий главного санитарного врача
региона. Территория полигона  не огорожена, мусор разносится ветром на прилегающую
территорию, нет рабочих карт, допускается возгорание мусора.

  

В ходе посещения районной больницы отмечено качество проведенного ремонта
помещений, достоинства нового инфекционного отделения. Однако, выявлены
некоторые замечания по соблюдению санитарно-дезинфекционного режима, которые
намечено устранить в ближайшее время.

  

Все выявленные в ходе поездки нарушения и необходимость усиления контроля за
соблюдением требований санитарного законодательства со стороны глав сельских
поселений, работников администрации  и руководителей объектов поддержаны главой
муниципалитета Ауэльханом Джаткамбаевым в ходе совещания, проведенного в
администрации муниципального образования.  На  совещании сформированы
предложения по устранению имеющихся недостатков. Обсуждены вопросы активизации
работ по санитарной очистке и благоустройству, намечены мероприятия по улучшению
организации питания школьников.
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23.10.2014 главный государственный санитарный врач посетил СКП МАПП «Ташанта»,
где провел совещание  с представителями погрануправления и таможенной службы.
Намечен ряд совместных мероприятий, направленных на  предупреждение завоза на
территорию региона опасных инфекционных заболеваний, запланировано  проведение
совместного учения с вводом условного больного по предупреждению распространения
лихорадки Эбола на территории республики.
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